
Bonjour, il est essentiel de savoir ce que l'on mange! 

L'étiquettage des OGM est essentiel pour que les consommateurs sont responsabilisés et 
informés du type d'aliment consommé.  

La fiche nutritionnelle est devenue obligatoire, l'étiquettage des OGm doit le devenir! 

Tristan 

 


